
 

 

 

 

 

 

Herrn Oberbürgermeister 

Hansjörg Eger 

Maximilianstraße 100 

67346 Speyer                                                                                              19.02.2014 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bei erhöhtem Pegelstand des Speyerbachs entsteht Druckwasser, das in die Keller von 

Gebäuden in der Altstadt eindringt. Das ist ein natürliches Ereignis, dem die Bewohner immer 

wieder ausgesetzt sind. Da es aber an der Speyerbach-Mündung inzwischen ein Schöpfwerk 

gibt, ist die Frage an uns herangetragen worden, ob durch ein frühzeitiges Einschalten dieses 

Schöpfwerks, das bei hohen Wasserständen des Rheins in Betrieb geht, die 

Druckwasserproblematik gemildert werden kann. Dies veranlasst uns, Sie um die 

Beantwortung folgender Anfrage in der nächsten Stadtratssitzung zu bitten: 

 

1. Unter welchen Voraussetzungen geht das Schöpfwerk in Betrieb? 

2. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, durch eine frühzeitigere Inbetriebnahme des 

Schöpfwerks die Druckwassersituation für die Anwohner positiv zu beeinflussen? 

3. Sieht die Verwaltung andere Möglichkeiten, um die Druckwassersituation zu 

verbessern? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Dr. Gottfried Jung 

Fraktionsvorsitzender 

 

 
Eingegangen per E-Mail  


